
プレゼント当選者の発表は発送をもってかえさせていただきます。
・個人情報は厳重に管理・保護いたします。　・いただいたご意見、ご感想を掲載させていただくことがありますので、ご了承ください。

16 議8-042 A4

応募者の中から抽選で３人に三田市特製キッピー
ストラップまたは、小さなぬいぐるみをプレゼン
トします。答えとお名前（ペンネーム）、ご住所、性
別、年齢、「　　 」を読まれた感想を明記のうえ、１月27日（金）必
着で以下のいずれかにお送りください。

　10月24日に議会が新体制となり、初の「つなぐ」発行と
なります。今号は初掲載となる予算要望、17人が登壇した
議会質問などを掲載しています。少しでも早く、分かりや
すい記事を心掛け、このメンバーで1年間、議会の様子をお
届けしていきます。よろしくお願いいたします。

議会広報委員会
［委　員　長］ 大西雅子　［副委員長］ 長尾明憲
［委　　　員］ 中田　哲　小山裕久　幸田安司　檜田　充
［議会事務局］ 山口玲子　今井和範

「ある」ものに共通しているものは？

ある ない
酢 砂糖
峠 谷
蛍 鈴虫

釈迦 キリスト
気化 酸化

　送り先
  gikai_u@city.sanda.lg.jp
FAX 079-564-2992

編 集
後 記

　今月はJR藍本駅のホームから見た景色で
す。
　藍本駅は、豊かな自然の中にある、のど
かな無人駅です。表紙絵はうっすらと雪化
粧した景色を描いています。雪が積もると、
また一段と美しい眺めになりますね。

広野りおさんのホームページ
http://punchdrops.com/
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http://www.city.sanda.lg.jp/shiseijouhou/gikai
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インターネット録画中継

gikai_u@city.sanda.lg.jp
市議会に関することは何でもお気軽にご意見をお寄せください。
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【相談場所】	市役所６階　委員会室
【相談時間】	午後１時から
	 午後４時まで
	 １件につき50分
【申し込み】	議会事務局
	 電話予約
	 079-559-5162

～皆さんの相談を
受付けています～

次回市政相談は

２月１日（水）です。
※やむを得ず日程が変更される場合があり
ますので、事前にご確認ください。

北摂三田ニュータウン
入居本格化とバブル経済
　昭和59年から63年に至る4年
間は、地価や株価が高騰し、いわ
ゆる「バブル景気」の前半にあた
り、三田市の地価も3割程度上昇した。近隣より価格が高めの北摂三田
ニュータウンは売れ残るのではという市民の不安を吹き飛ばすかのよう
に、分譲が始まると入居希望者が殺到した。
　人口は昭和59年から6２年の4年間で3万8,763人から4万3,784人
へ12%も増加し、昭和6２年には人口増加率が全国1位となった。市税収
入も増加し昭和63年度には53億8,000万円となり、市財政規模も一般
会計決算で見ると歳出で135億4,000万円となった。市は過去に2度の
財政再建を経験していることから、市議会はニュータウン建設に関連する
小・中学校建設費などの財政負担に強い懸念を抱いており、本会議では
多くの議員がニュータウン建設によって市が重荷を背負わされるだけでは
ないかと質問があった。しかし、バブル景気と市税の伸びを背景に以前の
ような切実さをもって質問されることはなくなった。

ヒント
うしろに

何かつくよ 前回の答

昭和59年 ニュータウン分譲風景

⑤

①

②③

④

～藍本駅～

　11月発行号（No.139）で、表紙イラ
ストを「フラワータウン駅前」と紹介しましたが、正
しくは「駒宇佐八幡神社」でした。訂正してお詫
び致します。

お詫び

せんしばんこう

この広報紙は環境保護のため、
植物油インキを使用しています。
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